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Der Kreistag hat den Landrat durch einen mehrheitlichen Kreistagsbeschluss beauftragt, für die Mitarbeiter 
der Kreisverwaltung Arbeitsplätze in Beelitz-Heilstätten und Bad Belzig dauerhaft zu schaffen. Es soll 
ermöglicht werden, dass die Mitarbeiter zusammenarbeiten können, die Arbeitsplätze gut ausgestattet sind 
und für die Verwaltung effiziente Wege geschaffen werden und alle Mietobjekte verlassen werden. Bei der 
Beschlussfassung klang alles sehr dringend. Nun sind zwei Jahre seit dem Beschluss vergangen, und die 
Kreistagsmitglieder sehen kein großes Vorankommen.  Wir als Kreistagsmitglieder haben dem Kauf von 
Grundstücke zugestimmt und die Verwaltung beauftragt, zu handeln.  
 
 
Anfragen: 
 

1. Ein Gebäude, das 2023/24 bezogen werden soll, muss den technischen Ansprüchen an Effizienz 
und Energienutzung von übermorgen genügen. Welche energetischen Grundsätze werden durch 
den Bau erfüllt und durch die Verwaltung verfolgt? 

  
2. Ein Architektenwettbewerb soll die optimale Bauweise für die Nutzung durch die Mitarbeiter und 

Kunden ermöglichen, den entsprechenden Komfort besitzen, Varianten zulassen, energiesparende 
und effiziente Bauten ermöglichen.  Wann ist mit der Ausschreibung des Architektenwettbewerbes 
zu rechnen? 
 

3. Um den Wettbewerb auszuloben, muss zumindest ein B-Plan-Aufstellungsbeschluss durch die 
planende Kommune erfolgen. Wann wurde der entsprechende Aufstellungsbeschluss in Beelitz 
gestellt? 
 

4. Welche Verzögerungen gibt es im Verfahren? Wurde der Kreistagsbeschluss, der den Landrat 
beauftragte, aufgehoben oder verzögert – wenn ja, durch wen? Ist vorgesehen, ihn aufzuheben? 
Mit welcher Begründung lassen sich sonst die Verzögerungen erklären? 

 
 
 
 
gez.  
Dr. Elke Seidel 
Fraktionsvorsitzende B90/GRÜNE 
 

 

  


